

Killerwale in Aktion!

Sind Wale gefährlich?

Sind sie intelligent?

Können sie Gefühle zu Menschen aufbauen?

Können sie trauern?



Infos über die Killerwale

Das von Herrn Wunram geleitete Wal Projekt berichtet über den Walfang und den verschiedenen Attraktionen der verschiedenen sea parks.

Nico sagte: „Ich habe dieses Projekt gewählt, weil Wale interessant sind und ich gegen Walfang bin! Ich und die restlichen 6 Schüler bereuen es nicht dieses Projekt gewählt zu haben, auch wenn es bei manchen nur die zweite Wahl war.“

TIPPS

Falls ihr Lust habt mehr über Wale zu lernen, fragt euren Biologielehrer oder schreibt es in die Kommentare!